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Forlì, 4/11/2013 
 
       Al Sindaco 
       Prof. Roberto Balzani 
 
       Al presidente del Consiglio Comunale 
       Sig. Paolo Ragazzini 
 
 

QUESTION TIME 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 
   visto che si è appreso dell’inizio delle operazioni di estrazione dei ceppi degli alberi tagliati in 
viale Bolognesi; 
   considerato che vi sono state notevoli polemiche e proteste per il taglio dei pini in viale Bolognesi 
avvenuto a fine luglio, e per quello dei bagolari in corso Diaz poi sospeso anche a seguito di un 
sopralluogo del Corpo Forestale dello Stato, e che è anche in corso un’indagine della magistratura, 
 

INTERROGA 
il Sindaco, prof. Roberto Balzani, al fine di conoscere: 
quanto costa l’estrazione dei ceppi di viale Bolognesi, come e in che tempi sarà ripristinato il verde 
in quelle zone. 
 

Alessandro Rondoni 
               (Capogruppo Pdl) 


